

Viele Leukämiepatienten, davon einige Kinder, warten auf die lebensrettende Stammzell- oder Knochenmarkspende!

Als Spender kommen gesunde Menschen zwischen 18 und 45 Jahren in Frage, die mind. 50 kg wiegen.



*„Du bist meine Chance
auf Leben!“*

Geben für Leben

Leukämiehilfe Österreich



Lukas

11 Jahre



Emir

4 Jahre

Ich bin Lukas und leide an einer Blutkrankheit. Mein Zustand hat sich dramatisch verschlimmert und ich benötige dringend eine lebensrettende Stammzellspende.

Hallo, ich heiße Emir und leider produziert mein Körper kein Blut! Bitte helft mir und auch anderen, die dringend eine Stammzellspende brauchen!

Blut-Typisierungsaktion

Fr. 29. Jan. 2016

14.00 bis 18.00 Uhr Volksschule Piesendorf/Salzburg

Jede Typisierung kostet Euro 50,- und wir sind auf Geldspenden angewiesen. **Helfen Sie mit Leben zu retten, indem Sie sich typisieren lassen und die Kosten von Euro 50,- freiwillig spenden.** Damit geben Sie Menschen die Chance, Leben zu können. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!